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　働く上で地域のために大切にしていることを
伺うと、岐阜城の魅力をアピールし、岐阜城を
訪れた人々に、岐阜城を含む岐阜の文化の良さ
や魅力を知ってもらいたいそうです。
そして、これをきっかけに、鵜飼などの、他の岐
阜の文化を体験してほしいと仰っていました。
この話を聞き、実際に岐阜城の中を拝見させて
頂いたところ、岐阜の歴史などを改めて知るこ
とで、岐阜の魅力に再度気付かされました。な
ので、是非一度行ったことがある人でも、岐阜
の歴史を再確認してもらい、岐阜の魅力を改め
て知ってもらいたいと思いました。それにより、
皆さんがその魅力に気付かされたとき、「岐阜
の文化を体験してみたい」という気持ちにな
り、実際に体験してくれたら幸いです。

　岐阜城は金華山の上に属し
ているので、岐阜市の良い景
色が見え、自然が豊かで綺麗
であること。それが岐阜市の
良さにもつながっていると
おっしゃてくださいました。
僕も岐阜市の自然はとても豊
かで、親しみがあると思うの
で、前述の岐阜の魅力の一つ
として、岐阜の自然を知っても
らいたいと思いました。

　皆さんもぜひ一度金華山に登り、岐阜城に来ていただき、
いろいろなことを考えてほしい。そして岐阜城から見える景
色を見て、いろいろなことを感じてほしいです。
小、中学生は料金もかからないので、是非、何度でも来てほ
しいです。

　岐阜市民なら誰でも知っているあろう岐阜城で働
いている人をインタビューし、岐阜の魅力や良さ
を広めてくださっていると聞き、前述の通り僕も岐
阜の魅力や良さを世界中の人々に知ってもらいたい
し、岐阜の文化も体験してほしいと思いました。


